PLANCHEZ

Journées du Patrimoine au moulin



VISITE DU MOULIN. Chantal Martin, maîtresse des lieux, le fait fonctionner et est intarissable d'anecdotes.

Planchez. Journées du Patrimoine au moulin. Depuis de nombreuses années, le moulin de la Presle s'ouvre au public pour les Journées du Patrimoine. Chantal, descendante des meuniers Etienne puis Albert Martin, a fait découvrir les lieux chargés d'histoire. Chose rare, les visiteurs le voient en fonctionnement, probablement un des rares moulins encore en état de marche. Chantal avait convié les musiciens et danseurs de l'Association des Musiciens du Morvan pour un bal improvisé, faisant découvrir ainsi la musique et les danses traditionnelles du Morvan. Le culinaire était représenté par les crapiaux, enfin une exposition d'objets et costumes, de 1850 à 1950, était installée dans la grande salle du moulin. Cette visite est toujours très attendue sur le territoire. Les visiteurs sont venus en nombre sur cette petite route exiguë qui conduit au moulin.

1 sur 1 01/10/2021, 09:55